



O3 Restaurant



FOOD MENU

O3 Restaurant

FOOD MENU

calories per 100g

السعرات الحرارية لـ 100 جرام



Appetizer

- SR21 mixed salad
- SR15 Vegetable salad
- SR18 Seafood empanada
- SR21 salad O3
- SR15 Fattoush
- SR15 Mutabal
- SR 15 Baba ghanoush
- SR15 Muhammara
- SR13 Salad Rocca
- SR15 Homos
- SR15 Kol Slou
- SR15 Tabbolh
- SR15 waraq eanab
- SR8 Spring roll
(fish, vegetables, shrimp)
- SR25 Fruit salad
- SR6 صغير
SR10 كبير French fries
- SR 25 Tempura Balls with
Cheese souce

المقبلات

- 110 (ECRL) سلطة مشكلة
- 18 (ECRL) سلطة خضار
- 490 (ECRL) فطيرة ثمار البحر
- 21 (ECRL) سلطة O3
- 35 (ECRL) فتوش
- 40 (ECRL) متبل
- 40 (ECRL) بابا غنوج
- 40 (ECRL) محمرة
- 40 (ECRL) سلطة الجرجير
- 50 (ECRL) حمص
- 50 (ECRL) كولو سلو
- 35 (ECRL) تبولة
- 50 (ECRL) ورق عنب
- 150 (ECRL) سبرنج رول
(سمك، خضار، ربيان)
- 130 (ECRL) سلطة الفواكه
- 220 (ECRL) بطاطس مقلية
- 220 (ECRL) كرات التمبورا
بصوص الجبنة

NEW

O3 Restaurant

FOOD MENU

calories per 100g

السعرات الحرارية ل100 جرام

SOUP

الشوربات



SR 10

شورية ثمار البحر
خليط من الماكولات البحرية, الثوم, طماطم يضاف إليها
أجود أنواع التوابل المنتقاة بعناية

Seafood soup

A mixture of seafood, garlic, tomatoes, in addition to the finest carefully selected spices

783



شورية الروبيان بالخضار

SR 10

يضاف إلى الروبيان الخضار وأجود أنواع البهارات
المختارة بعناية

Shrimp soup with vegetables

Vegetables and the finest carefully selected spices are added to the shrimp

676



شورية السمك

SR 10

سمك خضار, أجود أنواع البهارات المختارة بعناية
والزنجبيل الطازج

fish soup

Fish, vegetables, the finest types of carefully selected spices and fresh ginger

366



شورية البروكلي

SR 10

البروكلي الفاخر مضاف إليه الكريمة البيضاء الخاصة
بنا مع أجود أنواع البهارات المختارة بعناية

Broccoli soup

Luxurious broccoli topped with our special white cream with the finest carefully selected spices

194



شورية بلاوان

SR 10

ربيان, شرائح البصل, ثوم, فلفل حلو ملون يضاف
إليها أجود أنواع التوابل المنتقاة بعناية

Balawan Soup

Shrimp, sliced onions, garlic, colored sweet peppers, to which the finest carefully selected spices are added

140



شورية البروكلي



O3 Restaurant

FOOD MENU

السعر 100 جرام

Price is 100 grams

fish

الاسماك



SR13-15-14

سمك بصلصة الثوم 290 هامور, ناجل, شعور, حرید

كريمة مميزة مع صلصة الثوم وشرائح الفلفل الحلو الملون ومسحوق الفلفل الحار مضاف إليها أجود أنواع البهارات المختارة بعناية

Fish with garlic sauce Hammour, Nagel, Shaer, Hareed

A special cream with garlic sauce, Colored bell pepper slice and chili powder, in addition to the finest carefully selected spices.



SR13-15-14

سمك سويت اند سور 290 هامور, ناجل, شعور, حرید

شرائح الأناناس ، شرائح البصل ، شرائح الفلفل الحلو ، شرائح الجزر التي يضاف إليها الصلصة الحمراء الخاصة بنا وأجود أنواع البهارات المختارة بعناية

fish Sweet and sour Hammour, Nagel, Shaer, Hareed

Pineapple slices, onion slices, Colored bell pepper slice, carrot slices, to which our red sauce is added and the finest types of carefully selected spices.



SR13-15-14

سمك سويت اند سبايسي 290 هامور, ناجل, شعور, حرید

عصير برتقال شرائح بصل شرائح الفلفل الحلو فلفل حار يضاف إليها صلصتنا الخاصة شرائح الجزر يضاف إليها أجود أنواع التوابل المنتقاة بعناية

fish Sweet and Spicy Hammour, Nagel, Shaer, Hareed

Orange juice, onion slices, Colored bell pepper slice, hot pepper, add our special sauce, buy carrots, add the finest types of carefully selected spices

سمك بصلصة الكوكونات 290 هامور, ناجل, شعور, حرید

بروكلي, فلفل رومي, مسحوق جوز الهند, مسحوق الفلفل الحار بالإضافة إلى مسحوق الدقيق

Fish with Coconut sauce Hammour, Nagel, Shaer, Hareed

Broccoli, bell pepper, coconut powder, chili powder plus flour powder

سمك وايت صوص 290 هامور, ناجل, شعور, حرید

كريمتنا الخاصة ، بصل أخضر ، شرائح فلفل حلو ، شرائح جزر ، بالإضافة إلى أجود أنواع البهارات المختارة بعناية

fish White sauce Hammour, Nagel, Shaer, Hareed

Our special cream, green onions, colored bell pepper slice, carrot slices, in addition to the finest carefully selected spices.

O3 Restaurant

FOOD MENU

السعر 100 جرام

Price is 100 grams

fish

الاسماك



SR12-14-13

110 هامور, ناجل, شعور, حريد

سمك مقلي

شرائح فلفل حلو ملونه مع اجود انواع التوابل المنتقاه بعنايه.

Fried Fish

Hammour, Nagel, Shaer, Hareed

and colored bell pepper slice with the finest types of carefully selected spices.

SR13-15-14

260 هامور, ناجل, شعور, حريد

سبيشل سمك

زبدة , ثوم , فلفل حلو ملون , قطع من الخضار المنتقاه بعناية, كريمتنا الخاصة , يضاف اليها اجود أنواع التوابل المنتقاه بعنايه

fish special

hamur , najila, haridu, shieur

butter , garlic , creamy sauce, in additional to carefully vegetable and selected spices



SR11-14-15

158 هامور , حريد, سيباس



سمك مشوي على الفحم السمر

شرائح الفلفل الحلو الملون, ليمون, مسحوق الفلفل مع أجود أنواع التوابل المنتقاه بعناية

Grilled Fish

Hammour, Harid, Sebas

colored bell pepper slice, lemon, pepper powder are added to it with the finest carefully selected spices



SR13-15-14

NEW

هامور, ناجل, شعور



باتر سمك

زبدة , سكر , فلفل حلو ملون, صلصتنا الخاصه, يضاف اليها اجود أنواع التوابل المنتقاه بعنايه

Butter Fish

Hammour, Harid, Sebas

butter , sugar, bell pepper, Special sauce, in additional to carefully selected spices

O3 Restaurant

FOOD MENU

calories per 100g

السعرات الحرارية لـ 100 جرام

Fish fillet

فيليه الأسماك

450  سمك فيليه سمبورا

الفلفل الحلو الملون والبيض والبطاطس ، والتي يتم تنقية أجود أنواع البهارات عليها بعناية

SR30 صغير

SR55 كبير

Sambura fish fillet

colored bell pepper slice, eggs and potatoes, on which the finest spices are carefully purified

250  فيليه وايت صوص

كريمتنا الخاصة ، بصل أخضر ، شرائح فلفل حلو ، شرائح جزر ، بالإضافة إلى أجود أنواع البهارات المختارة بعناية

SR30 صغير

SR50 كبير

fillet white sauce

Our special cream, green onions, colored bell pepper slice, carrot slices, in addition to the finest carefully selected spices.

299  فيليه سويت أند سور

شرائح الاناناس ,شرائح البصل , شرائح الفلفل الحلو ,صلصتنا الحمراء الخاصة ,يضاف اليها اجود أنواع التوابل المنتقا بعناية

SR30 صغير

SR50 كبير

Sweet and sour fillet

Pineapple slices, onion slices, colored bell pepper slice our special red sauce, in addition to the finest types of carefully selected spices.

471  فيليه سويت أند سبايسي

شرائح بصل ، سكر ، شرائح فلفل حلو ، فلفل حار ، صوص أحمر خاص بنا ، شرائح جزر بالإضافة إلى أجود أنواع البهارات المختارة بعناية.

SR30 صغير

SR50 كبير

Sweet and Spicy Fillet

Onion slices, sugar, colored bell pepper slice, hot pepper, our special red sauce, carrot slices in addition to the finest carefully selected spices.

458  فيليه مقرمش

مغطاة بطبقة مقرمشة بأجود أنواع البهارات المختارة بعناية ، تقدم مع البطاطس المقلية

SR30 صغير

SR55 كبير

Crispy Fillet

Covered with a crunchy layer of the finest carefully selected spices, served with French fries



O3 Restaurant

FOOD MENU

calories per 100g

السعرات الحرارية ل100 جرام

Fish fillet

فيليه السمك



SR30 صغير

SR55 كبير

curry fillet

Special curry powder, sweet chili slices, onion slices, carrot slices, chili powder added to the finest carefully selected spices.

380



فيليه الكاري

مسحوق الكاري الخاص ، شرائح الفلفل الحلو ، شرائح البصل ، شرائح الجزر ، مسحوق الفلفل الحار مضاف إليها أجود أنواع البهارات المختارة بعناية.

SR30 صغير

SR55 كبير

Dynamite fillet

Our special dynamite sauce, Colored bell pepper slice, chili powder, topped with the finest carefully selected spices.

590



فيليه الديناميت

صلصة الديناميت الخاصة بنا ، شرائح الفلفل الحلو مسحوق الفلفل الحار يضاف إليها أجود أنواع التوابل المنتقاه بعناية



SR30 صغير

SR50 كبير

garlic sauce fillet

A special cream with garlic sauce and Colored bell pepper slice in addition to the finest carefully selected spices

779



فيليه صلصة الثوم

كريمة مميزة مع صلصة الثوم وشرائح الفلفل الحلو مضاف إليها أجود أنواع البهارات المختارة بعناية

SR35 صغير

SR60 كبير

Laos creamy cheese

Fillet-bell pepper, garlic, onion slice , special sauce, in additional to carefully selected spices

NEW

690



لاوس كريمة الجبن

فيليه- فلفل حلو ملون ، شرائح بصل ، ثوم ، صوصاتنا الخاصة ، قطع من الخضار المنقاه بعناية ، يضاف إليها أجود أنواع التوابل المنقاه بعناية

SR35 صغير

SR60 كبير

Ray fillet

butter, Sugar, special sauce, in additional to carefully vegetable and selected spices

NEW

368



فيلية راي

زبدة، سكر، قطع من الخضار المنقاه بعناية، صلصتنا الخاصة ، يضاف إليها أجود أنواع التوابل المنتقاه بعناية



SR35 صغير

SR60 كبير

Fillet with procoli cream

sugar, potato , broccoli ,Special sauce , in additional to carefully selected spices

NEW

407



فيلية بكريمة البروكلي

بروكلي ، سكر، بطاطس ، صلصتنا الخاصة، يضاف إليها أجود أنواع التوابل المنقاه بعناية

O3 Restaurant

FOOD MENU

calories per 100g

السعرات الحرارية ل100 جرام



SR30 صغير
SR50 كبير

كريمتنا الخاصة، بصل اخضر، مع مسحوق الفلفل. يضاف إليها اجود انواع التوابل المنتقاه بعناية

Shrimp white sauce

Our special cream, green onions, with pepper powder. Added to it the finest types of carefully selected spices

SR30 صغير
SR50 كبير

ريان سويت اند سور 299
شرائح الاناناس، شرائح البصل، شرائح الفلفل الحلو، صلصتنا الحمراء الخاصة، يضاف إليها اجود انواع التوابل المنتقاه بعناية

Shrimp sweet and sour

Pineapple slices, onion slices, Colored bell pepper slice our special red sauce, in addition to the finest types of carefully selected spices.

SR30 صغير
SR50 كبير

ريان سويت اند سبايسي 295
شرائح بصل، سكر، شرائح فلفل حلو، فلفل حار، صوص أحمر خاص بنا، شرائح جزر بالإضافة إلى أجود أنواع البهارات المختارة بعناية.

Sweet and Spicy Shrimp

Onion slices, sugar, Colored bell pepper slice, hot pepper, our special red sauce, carrot slices in addition to the finest carefully selected spices.

SR30 صغير
SR55 كبير

ريان بالجبن 461
جينة شيدر مبشورة بأجود أنواع البهارات المختارة بعناية

Shrimp with cheese

Cheddar cheese, grated with the finest types of carefully selected spices

SR30 صغير
SR55 كبير

ريان المقرمش 90
يغلف بطبقه مقرمشه مع اجود انواع التوابل المنتقاه بعناية، بالإضافة الي البطاطس المقلية

Crispy Shrimp

Covered in a crunchy layer with the finest carefully selected spices, in addition to french fries

SR30 صغير
SR55 كبير

ريان بالكاري 407
مسحوق الكاري الخاص، شرائح فلفل حلو ملونه، شرائح البصل، شرائح جزر، مسحوق الفلفل الحار، يضاف إليها اجود انواع التوابل المنتقاه بعناية

Shrimp curry

Special curry powder, colored Colored bell pepper slice onion slices, carrot slices, chili powder, in addition to the finest carefully selected spices.



O3 Restaurant

FOOD MENU

calories per 100g

السعرات الحرارية لـ 100 جرام



SR35 صغير
SR60 كبير

ريان بالديناميت
250 (CCRL)
صلصة الديناميت الخاصة بنا, شرائح فلفل حلو ملونه, مايونيز , مسحوق الفلفل الحار , يضاف إليها اجود انواع التوابل المنتقاه بعنايه

dynamite shrimp

Our special dynamite sauce, Colored bell pepper slice, mayonnaise, chili powder, topped with the finest carefully selected spices.



SR30 صغير
SR50 كبير

ريان بالطريقة الصينية
175 (CCRL)
شرائح فلفل حلو ملونه , ليمون , مسحوق الفلفل , يضاف إليها اجود انواع التوابل المنتقاه بعنايه

Chinese style shrimp

Colored bell pepper slices, lemon, pepper powder, in addition to the finest carefully selected spices



SR30 صغير
SR50 كبير

ريان براون
195 (CCRL)
ليمون , شرائح فلفل حلو ملونه , مسحوق الفلفل , يضاف إليها اجود انواع التوابل المنتقاه بعنايه والدقيق الفاخر

Shrimp Brown

Lemon, Colored bell pepper slice, pepper powder, the finest carefully selected spices and fine flour are added to it.

ريان كوكونات
509 (CCRL)
بروكلي , شرائح فلفل حلو ملونه , اجود ابواغ جوز الهند المسحوق, مسحوق الفلفل , يضاف إليها اجود انواع التوابل المنتقاه بعنايه والدقيق الفاخر

Coconut shrimp

Broccoli, Colored bell pepper slice, the finest crushed coconut spores, pepper powder, in addition to the finest types of carefully selected spices and fine flour

SR30 صغير
SR50 كبير

ريان بصلصة الثوم
530 (CCRL)
كريمتنا الخاصة, صلصة الثوم, شرائح فلفل حلو ملونه , مسحوق الفلفل الحار , يضاف إليها اجود انواع التوابل المنتقاه بعنايه

Shrimp with garlic sauce

Our special cream, garlic sauce, Colored bell pepper slice chili powder, in addition to the finest carefully selected spices.

O3 Restaurant

FOOD MENU

calories per 100g

السعرات الحرارية لـ 100 جرام

shrimp

الروبيان



SR35 صغير

SR60 كبير

Brown shrimp

Butter, garlic, pomegranate, the finest spices are carefully purified

440



ريان براون

زبدة ، ثوم ، رمان ، يضاف اليها اجود أنواع التوابل المنقاه بعنايه

SR35 صغير

SR60 كبير

Italian shrimp

Butter, garlic, sugar, Colored bell pepper slice, hot pepper, the finest spices are carefully purified.

380



ريان ايتاليانو

زبدة ، ثوم ، سكر ، فلفل حلو ملون، فلفل حار ، يضاف اليها اجود أنواع التوابل المنقاه بعنايه



SR35 صغير

SR60 كبير

kwonzhou prawns

Butter, onion slices, garlic, pieces of carefully purified vegetables, our special cream, to which the finest spices are carefully purified.

380



ريان كوانزو

زبدة ، شرائح البصل ، ثوم ، قطع من الخضار المنقاه بعنايه ، كريمتنا الخاصة، يضاف اليها اجود أنواع التوابل المنقاه بعنايه

SR35 صغير

SR60 كبير

Mexican Shrimp

Butter, garlic, onion slices, Colored bell pepper slices, mushrooms, our special sauces, to which the finest spices are carefully purified.

310



ريان مكسيكانو

زبدة ، ثوم ، شرائح البصل ، فلفل حلو ملون، فطر ، صوصاتنا الخاصة، يضاف اليها اجود أنواع التوابل المنقاه بعنايه



SR30 صغير

SR55 كبير

Burro with Shrimp

Butter, garlic, Colored bell pepper slice, to which the finest spices are carefully purified

530



بورو بالريان

زبدة ، ثوم ، فلفل حلو ملون، يضاف اليها اجود أنواع التوابل المنقاه بعنايه

O3 Restaurant

FOOD MENU

calories per 100g

السعرات الحرارية لـ 100 جرام

shrimp

الروبيان



صغير SR35

كبير SR60

Grilled shrimp with skin on charcoal

Dazzled with the finest carefully selected spices

95



روبيان مشوي بقشر على فحم

مبهرة بأجود أنواع البهارات المختارة بعناية

110



روبيان مشوي بدون قشر على فحم

مبهرة بأجود أنواع البهارات المختارة بعناية

صغير SR35

كبير SR60

Grilled shrimp without skin on charcoal

Dazzled with the finest carefully selected spices

NEW

248



ديناميت باتر روبيان

صغير SR35

كبير SR60

زبدة ، سكر ، يضاف اليها اجود أنواع التوابل المنقاه بعنايه

Dinamite butter shrimp

butter , sugar , in additional to carefully selected spices

NEW

201



تمورا بالكريمة

صغير SR35

كبير SR60

روبيان ، بطاطس ، صلصتنا الخاصه ، يضاف اليها اجود أنواع التوابل المنقاه بعنايه

Tempura creamy

shrimp potato , Special sauce , in additional to carefully selected spices

NEW

250



روبيان بكريمة البروكلي

صغير SR35

كبير SR60

بروكلي ، سكر ، بطاطس ، صلصتنا الخاصه ، يضاف اليها اجود أنواع التوابل المنقاه بعنايه

Shrimp with porocoli cream

sugar , potato , broccoli , Special sauce , in additional to carefully selected spices



O3 Restaurant

FOOD MENU

calories per 100g

السعرات الحرارية ل100 جرام

Clamari

الحبار



صغير SR25

كبير SR40

مغطاة بطبقة مقرمشة بأجود أنواع البهارات المختارة بعناية ، بالإضافة إلى البطاطس المقلية.

Crispy calamari

Covered with a crunchy layer with the finest carefully selected spices, in addition to french fries.

187 

حبار المقرمش



صغير SR20

كبير SR35

حبار الكوكونات بروكلي ، شرائح فلفل حلو ملونه ، اجود انواع جوز الهند ، مسحوق الفلفل ، يضاف إليها اجود انواع التوابل المنتقاه بعنايه والدقيق الفاخر

Coconut calamari

Broccoli, Colored bell pepper slice, the finest types of coconut, pepper powder, in addition to the finest types of carefully selected spices and fine flour

509 

حبار الكوكونات

367 

حبار سويت اند سور

شرائح الاناناس، شرائح بصل ، شرائح فلفل حلو ملونه ، صلصتنا الحمراء الخاصه ، شرائح جزر ، يضاف إليها اجود انواع التوابل المنتقاه بعنايه

Sweet&Sour calamari

Pineapple slices, onion slices, Colored bell pepper slice, our special red sauce, carrot slices, in addition to the finest carefully selected spices.

402 

حبار سويت اند سبايسي

صغير SR20

كبير SR35

شرائح بصل ، سكر، شرائح فلفل حلو ملونه ، فلفل حار ، صلصتنا الحمراء الخاصه ، شرائح الجزر ، يضاف إليها اجود انواع التوابل المنتقاه بعنايه

Sweet&Spicy calamari

Onion slices, sugar, Colored bell pepper slice, hot pepper, our special red sauce, carrot slices, in addition to the finest carefully selected spices.



O3 Restaurant

FOOD MENU

calories per 100g

السعرات الحرارية ل100 جرام

Clamari

الحبار

549



حبار الديناميت

صلصة الديناميت الخاصة بنا، شرائح فلفل حلو ملونه، مايونيز ، مسحوق الفلفل الحار ، يضاف إليها اجود انواع التوابل المنتقاه بعنايه

صغير SR25

كبير SR40

Dinamite calamari

Our special dynamite sauce, Colored bell pepper slice mayonnaise, chili powder, topped with the finest carefully selected spices.

517



حبار بصلصة الثوم

كريمتنا الخاصة، صلصة الثوم، شرائح فلفل حلو ملونه ، مسحوق الفلفل الحار ، يضاف إليها اجود انواع التوابل المنتقاه بعنايه

صغير SR20

كبير SR35

Garlic Souce calamari

Our special cream, garlic sauce, Colored bell pepper slice, chili powder, in addition to the finest carefully selected spices.

354



حبار الوايت صوص

كريمة خاصة بنا ، بصل أخضر ، مع مسحوق الفلفل. يضاف إليها اجود انواع البهارات المختارة بعناية

صغير SR20

كبير SR35

White Souce calamari

Our special cream, green onions, with pepper powder. Added to it the finest types of carefully selected spices

549



حبار الكاري

مسحوق الكاري الخاص، شرائح فلفل حلو ملونه، شرائح البصل ، شرائح جزر ، مسحوق الفلفل الحار ، يضاف إليها اجود انواع التوابل المنتقاه بعنايه

صغير SR25

كبير SR40

Curry Calamari

Special curry powder, Colored bell pepper slice onion slices, carrot slices, chili powder, in addition to the finest carefully selected spices.



O3 Restaurant

FOOD MENU

calories per 100g

السعرات الحرارية لـ 100 جرام

philippine cuisin

المطبخ الفلبيني



SR60

بانست ثمار البحر
مزيج من المأكولات البحرية مع النودلز الصفراء الجزر والبصل الاخضر مع الصلصة السوداء الخاصة بنا

Seafood Pancit canton

A mixture of seafood with yellow noodles, carrots, and spring onions with our special black sauce



SR50

شورية ثمار البحار بالكريمة والانايس
خليط من المأكولات البحرية مع جزر, فلفل حلو ملون, فلفل اسود حار, شرائح الانناس, صلصتنا البيضاء الخاصة,, يضاف إليها اجود انواع التوابل المنتقاه بعناية

Seafood soup with cream and pineapple

A mixture of seafood with carrots, Colored bell pepper slice, hot black pepper, pineapple slices, our special white sauce, in addition to the finest types of carefully selected spices.



SR50

ثمار البحر سبايسي
خليط من المأكولات البحرية مع جزر, فلفل حلو ملون, فلفل اسود حار, صلصتنا الحمراء الخاصة,, يضاف إليها اجود انواع التوابل المنتقاه بعناية

Spicy seafood

A mixture of seafood with carrots, Colored bell pepper slice hot black pepper, our special red sauce, in addition to the finest types of carefully selected spices.

SR40

حبار ادو بو
جزر, فلفل حلو ملون, فلفل اسود حار, صلصتنا السوداء الخاصة. خل. يضاف إليها اجود انواع التوابل المنتقاه بعناية

Squid Adobo

Carrots, Colored bell pepper slice, hot black pepper, our special black sauce. Vinegar, in addition to the finest carefully selected spices.

SR50

شورية الريان بالتمر الهندي
زنجبيل مع تجميعه خضار مختارة, طماطم, شرائح البصل, خس, يضاف إليها اجود انواع التوابل المنتقاه بعناية

Shrimp soup with tamarind

ginger with a combination of selected vegetables, tomatoes, onion slices, lettuce, in addition to the finest types of carefully selected spices.

SR55

اسبش جيب سوي
خليط من المأكولات البحرية مع جزر, فلفل حلو ملون, فلفل اسود حار, ملفوف, كرفس, يضاف إليها اجود انواع التوابل المنتقاه بعناية

Specially Chopsouy

A mixture of seafood with carrots, Colored bell pepper slice, hot black pepper, cabbage, celery, in addition to the finest types of carefully selected spices.

O3 Restaurant

FOOD MENU

calories per 100g

السعرات الحرارية لـ 100 جرام

philippine cuisin

المطبخ الفلبيني



ريان صلصة اللوبستر والبروكلي 239 (KCAL) بروكلي، جزر، فلفل حلو ملون، فلفل اسود حار، صلصتنا السود الخاصة،، يضاف إليها اجود انواع التوابل المنتقاه بعنايه

Shrimp lobster sauce and broccoli

Broccoli, carrots, Colored bell pepper slice, hot black pepper, our special black sauce, in addition to the finest carefully selected spices.



سمك ميتشادو 549 (KCAL) جزر، فلفل حلو ملون، فلفل اسود حار، صلصتنا الحمرا و السوداء الخاصة بورق الغار،، يضاف إليها اجود انواع التوابل المنتقاه بعنايه

fish michado

Carrots, Colored bell pepper slice, hot black pepper, our red and black sauce for bay leaves, in addition to the finest types of carefully selected spices



ثمار البحر بالخضار 260 (KCAL) خليط من المأكولات البحرية ، ثوم، بروكلي ، زنجبيل، صلصتنا الخاصة، يضاف اليها اجود أنواع التوابل المنقاه بعنايه

Seafood with vegetables

A litter of seafood, garlic, broccoli, ginger, our special sauce, added to it the finest types of carefully purified spices.

المأكولات البحرية الاستوائية 220 (KCAL) خليط من المأكولات البحرية ، زبدة ، بروكلي ، قطع الاناناس ، صوصاتنا الخاصة ، فطر ، شرائح بصل ، ثوم ، زنجبيل ، يضاف اليها اجود أنواع التوابل المنقاه بعنايه

South West seafood

A mixture of seafood, butter, broccoli, pineapple pieces, our special sauces, mushrooms, onion slices, garlic, ginger, and the finest spices are carefully purified.

بانكيت 260 (KCAL) ريان، صوصتنا الخاصة، يضاف إليها أجود أنواع التوابل والخضار المنتقاه بعنايه

SR55

Pinakbet

shrimp, special sauce, in additional to carful vegetable and selected spices

بام ثمار البحر 650 (KCAL) خليط من النودلز البيضاء ونودلز الكانتون، مع المأكولات البحرية، و الجزر ، الفلفل الاحمر الحلو والبصل الاخضر مع الصلصة الخاصة بنا

SR60

Bam-e seafood

A mixture of white noodles and Cantone noodles, with seafood, carrots, sweet red peppers, and green onions with our special sauce.

O3 Restaurant

FOOD MENU

calories per 100g

السعرات الحرارية لـ 100 جرام

Spaghetti

الاسباجتي



SR40

اسباجتي ربيان سويت اند سور ¹²³  شرائح الانناس , شرائح فلفل حلو ملونه , صلصتنا الحمراء الخاصه , شرائح جزر , يضاف إليها اجود انواع التوابل المنتقاه بعنايه
Shrimp Spaghetti Sweet and Sur
pineapple slices, Colored bell pepper slice, our special red sauce, carrot slices, in addition to the finest carefully selected spices.



SR40

اسباجتي ربيان سويت اند سبايسي ¹²³  شرائح بصل , شرائح فلفل حلو ملونه , مسحوق الفلفل الحار , صلصتنا الحمراء الخاصه , شرائح الجزر , يضاف إليها اجود انواع التوابل المنتقاه بعنايه
Shrimp Spaghetti Sweet and Spicy
onion slices, Colored bell pepper slice, chili powder, our special red sauce, carrot slices, in addition to the finest carefully selected spices.



SR40

اسباجتي بروكلي ربيان ⁹³  بروكلي , بشرائح البصل , ثوم , كريمتنا الخاصه , جبن , سكر , يضاف إليها اجود انواع التوابل المنتقاه بعنايه.
Spaghetti broccoli with shrimp
broccoli, sliced onions, garlic, our special cream, cheese, sugar, in addition to the finest carefully selected spices.

SR40

اسباجتي ربيان وايت صوص ¹²³  كريمتنا الخاصه , اوصال بصل , مع مسحوق الفلفل الحار , سكر. يضاف إليها اجود انواع التوابل المنتقاه بعنايه
Spaghetti Shrimp With White Sauce
our special cream, onions, with chili powder, sugar, In addition to the finest types of carefully selected spices.

SR40

اسباجتي ربيان بصلصة الثوم ¹²³  صلصة الثوم, كريمتنا الخاصه , شرائح فلفل حلو ملونه , مع مسحوق الفلفل الحار , يضاف إليها اجود انواع التوابل المنتقاه بعنايه.
Shrimp spaghetti with garlic sauce

SR40

اسباجتي الريان ايطالية ¹²³  **NEW** ثوم , شرائح البصل , صلصتنا الخاصه , يضاف إليها اجود أنواع التوابل المنقاه بعنايه
Italian Spaghetti Shrimp
onion slice ,garlic, Special sauce, in additional to carefully selected spices

O3 Restaurant

FOOD MENU

calories per 100g

السعرات الحرارية لـ 100 جرام

Spaghetti

الاسباجتي



- 93  اسباغتي السمك سويت اند سور
SR35 شرائح الانناس , شرائح فلفل حلو ملونه , صلصتنا الحمراء الخاصه ,
شرائح جزر , يضاف إليها اجود انواع التوابل المنتقاه بعنايه

Fish spaghetti sweet and sour

pineapple slices, Colored bell pepper slice, our special red sauce, carrot slices, in addition to the finest carefully selected spices.



- 93  اسباغتي السمك سويت اند سبايسي
SR35 شرائح بصل , شرائح فلفل حلو ملونه , مسحوق الفلفل الحار ,
صلصتنا الحمراء الخاصه , شرائح الجزر , يضاف إليها اجود انواع
التوابل المنتقاه بعنايه

Fish spaghetti sweet and Spicy

onion slices, Colored bell pepper slice, chili powder, our special red sauce, carrot slices, in addition to the finest carefully selected spices.



- 93  اسباغتي بروكلي بالسمك
SR35 بروكلي , بشرائح البصل , ثوم , كريمتنا الخاصه , جين , سكر , يضاف
إليها اجود انواع التوابل المنتقاه بعنايه.

Spaghetti broccoli with Fish

broccoli, sliced onions, garlic, our special cream, cheese, sugar, in addition to the finest carefully selected spices.

- 93  اسباغتي بالسمك وايت صوص
SR35 اكريمتنا الخاصه , اوصال بصل , مع مسحوق الفلفل الحار ,
سكر. يضاف إليها اجود انواع التوابل المنتقاه بعنايه

Spaghetti with fish and white sauce

our special cream, onions, with chili powder, sugar, In addition to the finest types of carefully selected spices.

- 93  اسباغتي بالسمك بصلصة الثوم
SR35 صلصة الثوم , كريمتنا الخاصه , شرائح فلفل حلو ملونه , مع مسحوق
الفلفل الحار , يضاف إليها اجود انواع التوابل المنتقاه بعنايه.

Fish spaghetti with garlic sauce

garlic sauce, our special cream, Colored bell pepper slice with chili powder, in addition to the finest carefully selected spices.

- 93  اسباغتي السمك الايطالية
SR35 **NEW** ثوم , شرائح البصل , صلصتنا الخاصه , يضاف إليها اجود أنواع
التوابل المنقاه بعنايه

Italian Spaghetti Fish

onion slice ,garlic, Special sauce, in additional to carefully selected spices

O3 Restaurant

FOOD MENU

calories per 100g

السعرات الحرارية ل100 جرام



Rice

الأرز

SR10

White Rice

The best kind of basmati rice

122



الأرز الأبيض

أفضل أنواع الأرز البسمتي

SR15

Rice O3

Add to the rice pieces of carefully selected vegetables

140



أرز O3

يضاف إلى الأرز قطع من الخضار المنتقاه بعناية

SR21

يضاف إلى الأرز والريبان قطع من الخضار المنتقاه بعناية

Rice with shrimp and vegetables

Add to the rice and shrimp pieces of carefully selected vegetables

235



أرز بالريبان والخضار

SR15

white rice with corn

Basmati white rice with corn added

125



أرز أبيض بالذرة

أرز أبيض بسمتي يضاف إليه الذرة

SR15

White rice with garlic

Basmati white rice with garlic added

144



أرز أبيض بالثوم

أرز أبيض بسمتي مضاف إليه الثوم

SR15

Saydia rice

Sayadiyah rice prepared in our own way

140



أرز صيادية

أرز الصيادية المحضر على طريقتنا

SR15

White Rice and Sayadiyah

130



أرز أبيض وصيادية

SR15

Shrimp rice with oats

Butter, garlic, pieces of vegetables, carefully purified, and the finest spices are added to it

410



أرز الريبان بالشوفان

زبدة، ثوم قطع من الخضار المنتقاه بعناية يضاف إليها اجود أنواع التوابل

O3 Restaurant

FOOD MENU

Sauces

الصوصات



SR10	Dynamite sauce	140		صوص الديناميت
SR10	White sauce	140		وايت صوص
SR10	Black sauce	140		بلاك صوص
SR10	BBQ sauce	140		باربكيو صوص
SR10	coconut sauce	140		كوكونات صوص
SR 10	Sweet and sour sauce	140		سويت اند سور صوص
SR10	Sweet and Spicy Sauce	140		سويت اند سبايسي صوص
SR10	Garlic sauce	140		صوص الثوم
SR10	Special sauce	140		سيشيل صوص



cold drinks

المشروبات الباردة



SR2	Water	0		ماء
SR5	Soft drinks	90		مشروبات غازية
	Pepsi, Diet Pepsi, 7up, Dio			بيبي، بيبي دايت، سفن اب، ديو
SR14	Orange	110		برتقال
SR14	Lemon	17		ليمون
SR14	Lemon orange	127		برتقال ليمون
SR14	lemon Mint	17		ليمون نعناع
SR14	Banana with milk	170		موز بالحليب
SR14	Melon	37		شمام
SR14	Mango	110		مانجو
SR14	Strawberry	49		فروالة
SR14	Guava	128		جوافة
SR18	Cocktail	283		كوكتيل
SR15	Cold chocolate	535		شوكلاته بارده
SR15	Cold mocha	460		موكا بارد
SR15	Romeo	340		روميو
SR14	Saudi champagne	95		شمانيا سعودي
SR17	Romeo Flavors	95		روميو نكهات
SR14	Muhitu	95		موهيتو